

Leonor Cruz, secretaria de Géneros y Diversidades de CTA Autónoma (CTA-A).

Todas, todos quienes estamos acá estamos atravesadas por una mezcla de bronca pero también de alegría por esta asamblea que tanta falta nos hacía.

Sabemos que cuando hablaban de las reformas, no hablaban del sindicalismo solamente. Dijimos que era un ataque a toda la clase. Este movimiento lo viene diciendo desde hace años. Construyó, en unidad la consigna “la precariedad laboral precariza nuestras vidas”.

Este movimiento feminista y transfeminista, es y será en la Argentina capaz de poner en las calles la organización de la rabia. Hay que invitar a nuestras compañeras a la rebeldía, mostrando en cada lugar donde estamos lo que queremos. Este movimiento nos enseñó a no tener miedo, que somos muchas, que no empieza y termina acá. Atraviesa el país y es federal. Si esto no se repite en todas las provincias no vamos a sacar a Milei. Porque no llegamos al 2027. Hay una Argentina que se cae, que nosotras, nosotres, cada día abrazamos. No hablamos de la realidad en tercera persona. No somos solamente la voz de las sindicalistas o de la economía popular, o de la diversidad o el transfeminismo. Nos faltan muchas, muches, y se nos están muriendo. Tenemos que salir a decir que nuestros pibes y nuestras pibas no son peligrosos, sino que están en peligro.

No hay paro ni unidad que se decrete. No lo construye una central, lo construye el movimiento en la calle con nuestros compañeros, compañeras, compañeres.